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El PGOU podría modificarse, aunque no a corto plazo. El Ayuntamiento no se plantea en estos
momentos acometer modificaciones puntuales al Plan General de Ordenación Urbana que
aprobó hace dos años, al menos en un futuro próximo, para actualizar la hoja de ruta del
desarrollo urbanístico de la capital conforme a los designios que impone la crisis económica.  
Así se pronunció ayer el delegado municipal de Presidencia y Urbanismo, Alfonso Rodríguez
Gómez de Celis (PSOE), en relación a la decisión del Sevilla Fútbol Club de modificar el
proyecto de remodelación del estadio de Nervión y de demorar esta iniciativa empresarial en el
tiempo, si bien no descartó la posibilidad de encarar en el futuro cambios sustanciales en el
convenio urbanístico firmado con el club deportivo. "La petición del club no va por ahí, pero si
fuese necesario reajustar el acuerdo urbanístico, lo que conllevaría una modificación del
PGOU, se podría hacer, puesto que la ley lo permite. Pero insisto, no es ésa la vía con la que
trabajamos ahora", reconoció el capitular, que calificó de "prudente" y "acertada" la decisión del
Sevilla FC de variar el proyecto de remodelación del Sánchez Pizjuán. 

Celis aseguró que la Corporación local tiene una relación "bastante estrecha" con Sevilla y
Betis con respecto a los convenios urbanísticos que implican la ampliación de sus respectivos
estadios. En el caso del equipo nervionense, el edil dijo que Urbanismo tenía pendientes
conversaciones con el Sevilla "para ver si el proyecto se podía ajustar a lo que dice el PGOU".
En este sentido, agregó que "parece ser que el Sevilla, por mor de las circunstancias de crisis,
ralentiza su proyecto, pues buena parte de la financiación del estadio debía provenir de la
inversión privada" que ahora no llega. Las modificaciones que plantea el presidente del Sevilla,
José María del Nido, derivarán, según Gómez de Celis, en una tramitación a medio y largo
plazo de la exposición pública del proyecto, lo que demorará la actuación en el tiempo". Pese a
ello, Celis apuntó que el Ayuntamiento "respetará los tiempos que el club determine" y dijo que
estará "a disposición" tanto del Sevilla como del Betis "para ayudarles técnicamente en lo que
necesiten a la hora de acometer sus proyectos". 

Del Nido anunció anteayer en la junta de accionistas del Sevilla F. C. que el proyecto del
remodelación del estadio aún no ha logrado la necesaria autofinanciación y que está,
igualmente, en vías de modificación. El dirigente sostuvo que no renuncia a la remodelación del
Sánchez Pizjuán, aunque el proyecto trazado en principio no era rentable para soportar su
amortización. 
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